
「メッセージボックス」（意見箱）への回答 

いただいたご意見については、今後の病院運営の参考にさせていただきます。 

市立長浜病院 院長 

 

 
回収日 

ご  意  見 

回  答 

１ 
2025/ 

5/23 

カードを入れて受付する時貼り紙は③受付へとなっていますが、画面は②へ行

けと出ているのでややこしいです。統一して欲しいです。 

ご意見をいただきありがとうございます。再来受付機の案内表示で、ご不便を

おかけして申し訳ございません。早急に案内表示の改善を図ってまいります。 

２ 
2025/ 

5/16 

入院中は色々とお世話になりありがとうございました。今まで元気に暮らさせ

てもらって気にならなかったのですが、この度足の手術をして頂き同室の人も

言っておられ、同じ思いの方がおられるのだとしたためさせて頂きます。身体

障害者用の駐車場の件ですが、車椅子の絵が書いてあるのでたくさん空いてい

るところがあっても、車椅子を使っていなくて松葉杖歩ける人間は気が引ける

のですが・・・？勝手なことを言ってすみません。 

しょうがいのある人に対応した駐車区画の表示につきまして、ご意見をいただ

き、ありがとうございます。現状、当院では、一般車の駐車をご遠慮いただく

専用区画を設け、車いすのイラストを用いた国際シンボルマークを表示して、

幅を広くとった駐車スペースを確保しています。国土交通省ホームページでは、

専用の駐車区画を真に必要とされている方として、しょうがいのある人、妊産

婦、怪我をされている方、などがあげられています。当院としても、お体が不

自由な方など、必要な場合は、専用駐車区画をご利用いただくようにと考えて

おりますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

３ 
2025/ 

5/16 

温かいコーヒーが飲みたかったのですが、自動販売機は冷たいのばかりででし

た。５月なので両方有ればいいのですが。 

ご意見ありがとうございます。夏期は、自動販売機メーカーにおきまして冷た

い飲み物に切り替えを行っています。４月より順次、当院の自動販売機は切り

替えをされていますので、現在、全て冷たい飲み物に切り替わっております。

誠に申し訳ございませんが、夏期はあたたかい飲み物の取り扱いが出来ません

ので、対応させていただくのは難しい状況です。ご不便をお掛けしますが、売

店（コンビニ）の方では、年間を通してあたたかい飲み物の取り揃えがござい

ますので、ご活用していただきますようよろしくお願いいたします。 

 

担当部署/医療安全管理室・掲載期間/６月６日～ 


